

C145
3-4-75

Santiago, 3 de Abril de 1975

Excelentísimo señor General don
Augusto Pinochet Ugarte
Presidente de la República de Chile
Presente

Excelentísimo señor Presidente:

La opinión pública mundial, a la cual nuestro país no es ajeno, se encuentra hoy bajo el impacto de uno de los episodios más horribles de la historia contemporánea.

En estos días, cientos de miles de hombres, mujeres y niños procuran escapar ^{en Indochina} del terror y la opresión roja, en el desesperado intento de éxodo del que todo lo abandona, porque sabe a ciencia cierta la suerte que le espera en el caso de quedar atrapado. Para comprobarlo, está la experiencia ~~inmediata~~ ^{inmediata} del genocidio de que simultáneamente están siendo víctimas ^{de aquellos de} ~~sus compatriotas~~ sudvietnamitas que caen bajo el fuego de las tropas comunistas. La crueldad de éstas es demasiado escalofriante como para que sea necesario abundar en detalles.

Agrava la situación descrita, el hecho de que ello ~~es~~ es el fruto de una violación ^{flagrante} ~~del~~ del Acuerdo de Paz de París, avalado por las grandes potencias mundiales y aplaudido en su oportunidad por organismos internacionales, gobernantes y variados sectores de opinión. ¡Hasta se consideró ~~los~~ merecedores del Premio Nobel de la Paz a los artífices de ese acuerdo!

Hoy, sin embargo, ante su quebrantamiento por una de las partes, ~~sin~~ que ni siquiera ~~se~~ intenta buscar una ~~justificación~~ ~~alguna~~ pretexto para esgrimir como supuesta justificación, esas mismas voces permanecen en un vergonzoso silencio. Los mismos que piden investigaciones en nuestra Patria sobre la situación de los derechos humanos, o que incluso ^{reclaman} ~~piden~~ nuestra condenación sin conocernos ni escucharnos, nada dicen cuando ~~se~~ el imperialismo comunista ~~se~~ consuma uno de los atropellos colectivos más brutales que se recuerden, arrasando desembozadamente con todo derecho.

En presencia de ^{lo anterior} ~~esto~~ ~~lo~~, sentimos el deber de dirigirnos públicamente a ^{V.E.} ~~los~~, para expresarles, como jóvenes chilenos, que hoy más que nunca reafirmamos nuestra convicción ~~de~~ que la línea de combate intransigente contra el marxismo, a la cual nuestra Federación de Estudiantes contribuyó en los años de la resistencia y que las Fuerzas Armadas abrieron como perspectiva victoriosa para Chile el 11 de Septiembre de 1973, es la única posible frente ~~a~~ a una doctrina totalitaria y amoral, que por añadidura hoy sirve de instrumento al imperialismo soviético. [Quienes creyeron que con el comunismo se puede ~~se~~ dialogar o pactar, incluso en el campo ^{jurídico} ~~de derecho~~, acaban de sufrir en Vietnam un nuevo desengaño, como

bio de garantías que por lo demás después no se cumplen, cuente V.E. con el decidido respaldo del pueblo chileno y, especialmente, de su juventud.

Lo saludan respetuosamente

CRISTIAN LARROULET
Pdte. de FEUC

ANDRES RODRIGUEZ
Vicepdte. FEUC

JORGE ELHERS
Secret. Gral. FEUC